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Herrn
Präsident
Mag. Edmund Freibauer

Landtagsdirektion
im Hause

Sehr geehrter Herr Präsident!

Zu der unter der Zahl Ltg. 615/A-5/136-2001 von Herrn LAbg. Dkfm. 
Rambossek betreffend etwaige Förderung Musikwirtshaus „Schwarzer 
Adler“ an mich gerichteten Anfrage darf ich innerhalb offener Frist wie 
folgt Stellung nehmen:

zu Frage 1:

Das Euphonion war weder Bestandteil der Investitionen, die als 
Grundlage für den Regierungsbeschluss über die Förderung für das 
Musikhaus Schwarzer Adler herangezogen wurde, noch wurde es für 
die Auszahlung der Fördermittel aus dem Regionalisierungsbudget 
bzw. aus dem Tourismusbudget anerkannt.

Damit erübrigt sich die Beantwortung der Fragen 2 bis 4.

Mit besten Grüssen

Ernest Gabmann
Landesrat

Landtag von Niederösterreich 
Landtagsdirektion

Eing.: 23.03.2001

zu Ltg.-615/A-5/136-2001
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